
نجـح بنـك الكويـت الوطنـي ش.م.ك.ع. منـذ تأسيسـه فـي العـام 1952، فـي ترسـيخ مكانـة رياديـة ليـس فقـط كونـه أول وأقـدم بنـك وطنـي وشـركة 
مسـاهمة تأسسـت فـي الكويـت وفـي منطقـة الخليـج العربـي؛ وإنمـا أيضـاًً من حيث الخبـرة والقدرة علـى تقديم خدمات ماليـة مبتكرة على مـدار أكثر من 
70 عامـاًً ليصبـح بذلـك المؤسسـة الماليـة الرائـدة فـي الكويـت. وقـد حـرص البنـك علـى توسـيع نطـاق عملياتـه الدوليـة لتشـمل مختلـف أنحـاء منطقـة 

الشـرق الأوسـط وصـولًاً إلـى الأسـواق العالميـة، حتـى بـات ينتشـر اليـوم خلال أكثـر مـن 140 فرعـاًً فـي 13 دولـة عبـر أربـع قـارات مختلفـة.

تأسـس البنـك علـى يـد مجموعـة مـن كبـار التجار الكويتييـن، وظل محافظاًً على قاعدة مسـاهميه الرئيسـيين منذ إنشـائه. ويتمتع بنـك الكويت الوطني 
بـإدارة قويـة ومسـتقرة، ويتبـع اسـتراتيجية واضحـة تهـدف إلـى تعزيـز أعمالـه الرئيسـية مـع التوسـع فـي قطاعـات وأسـواق جديـدة. وتمكـن البنـك مـن 
تحقيـق مسـتويات عاليـة مـن الربحيـة بصفـة مسـتمرة، ممـا أدى إلـى تحقيـق عوائـد قويـة لمسـاهميه، ويرتكـز هـذا النجـاح على جـودة أصوله والرسـملة 

القويـة التـي يتميـز بها.

تمكـن بنـك الكويـت الوطنـي مـن المـزج بيـن التقاليد والابتـكار، مما أدى إلى تميزه على السـاحة المالية وحصولـه على ثقة أصحاب المصالـح. كما يفتخر 
البنـك بكونـه شـريكًًا ماليًًـا شـاملًاً، حيـث يقـدم مجموعـة متنوعـة مـن المنتجات والخدمـات. ومـن خلال تلبيـة احتياجات الأفراد والشـركات والمؤسسـات 
الماليـة علـى حـد سـواء، عـزز البنـك مكانتـه كمجموعة مصرفيـة تقليدية رائدة في الكويـت من حيث حجم الأصـول، وودائع العملاء، والقروض والسـلف.

ويواصـل بنـك الكويـت الوطنـي تحقيـق خطـوات مهمـة فـي تعزيـز التزامـه بمعاييـر الحوكمـة البيئيـة والاجتماعيـة والمؤسسـية، ودمجهـا بشـكل أكثـر 
شـمولًاً فـي عملياتـه واسـتراتيجياته الماليـة. كمـا يعتـزم البنـك الاضـطلاع بـدور قيـادي فـي التحـول إلـى اقتصـادات مسـتدامة، ومواءمـة طموحاتـه مـع 

الأهـداف الوطنيـة والعالميـة.

أفضل بنك في الكويت 2024  أفضل بنك بالشرق الأوسط في التمويلات 
المرتبطة بالاستدامة 2024
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 تصنيف بنك الكويت الوطني
بدرجة ‘BBB’ في مؤشر MSCI ESG الخاص 
بالحوكمة البيئية والاجتماعية والمؤسسية
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National Bank Of Kuwait (NBK)

NBK at a Glance

Founded in Kuwait City in 1952, the National Bank of Kuwait S.A.K.P. is the country’s longest serving local bank and the first 
shareholding company in Kuwait and the Gulf Cooperation Council. Over 70 years, NBK has established itself as Kuwait’s 
leading financial institution, extending its franchise across the Middle East and beyond, to global markets. Today, NBK has 
more than 140 branches in 13 countries across 4 continents. 

Established by a group of leading Kuwaiti merchants, NBK has retained its core shareholder base since inception. Renowned 
for its seasoned and stable management, NBK pursues a clear strategy aimed at strengthening its core business while 
expanding into new segments and markets. The Bank has consistently achieved remarkable profitability, resulting in robust 
shareholder returns. This success is underpinned by a portfolio of high-quality assets and a robust level of capitalization.

NBK has seamlessly blended tradition with innovation, earning acclaim and trust among stakeholders. The Bank prides 
itself in being a comprehensive financial partner, offering a diverse range of products and services. Catering to individuals, 
corporates, and financial institutions alike, NBK has solidified its position as Kuwait’s leading conventional banking Group 
in terms of assets, customer deposits, and customer loans and advances.

NBK continues to achieve important strides in advancing its commitment to ESG, integrating it more comprehensively 
into its financial operations and strategies. The Bank is determined to take a lead role in the transition to sustainable 
economies, consciously aligning aspirations with national and global objectives.

National Bank of Kuwait
nbk.com

Constituent of the
FTSE4Good Index Series

Best Bank in Kuwait 2024
Best Bank for ESG-Related Loans

in the Middle East 2024

NBK’s rating at ‘BBB’ per the 
MSCI audit

Number 1 Banking Brand
in Kuwait
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